

SUMMARY

HUBUNGAN DAYA TERIMA MAKANAN BIASA, MAKANAN LUNAK DENGAN LAMA HARI RAWAT PADA PASIEN BEDAH KELAS III LANTAI 6 BARAT DI RUMAH SAKIT BUDHI ASIH JAKARTA

Created by SUHENDRAWATI

Subject : HUBUNGAN DAYA TERIMA MAKANAN BIASA, MAKANAN LUNAK DENGAN LAMA HARI RAWAT

Subject Alt : HUBUNGAN DAYA TERIMA MAKANAN BIASA, MAKANAN LUNAK DENGAN LAMA HARI RAWAT

Keyword : DAYA TERIMA MAKANAN BIASA; MAKANAN LUNAK; LAMA HARI RAWAT

Description :

Latar Belakang: Daya terima suatu makanan sangat erat kaitannya dengan cita rasa makanan yang dihasilkan. Bila makanan tersebut mempunyai cita rasa yang baik makanan daya terima juga baik. Daya terima suatu makanan di institusi sangat di pengaruhi oleh rasa dan penampilan yang disediakan.

Metode : penelitian ini merupakan penelitian survei dengan cross-sectional design penelitian dilakukan di RS Budhi Asih bulan Juli 2013. Sampel diambil dengan metode purposive sampling di dapat makanan biasa 33 responden dan makanan lunak 33 responden total keseluruhan 66 responden. Uji statistik menggunakan t-test.

Hasil: Lama hari rawat responden makanan biasa presentase terbanyak pada lama hari rawat 4 hari sebesar 36.4% (12 pasien), dan yang terendah pada lama hari rawat 10 hari dan 12 hari, masing-masing 1 pasien (3.0%). Lama hari rawat responden makanan lunak presentase terbanyak pada lama hari rawat 4 hari sebesar 33.3% (11 pasien), dan terendah pada lama hari rawat 11 hari sebanyak 3.0% (1 pasien). Daya terima makanan biasa berdasarkan cita rasa pada pasien bedah yang paling besar presentasenya adalah kategori menarik yaitu 63.6% (21 pasien). Daya terima makanan lunak berdasarkan cita rasa pada pasien bedah yang paling terbesar pada kategori kurang menarik yaitu 51.5% (17 pasien). Hasil uji statistik tidak ada hubungan daya terima makanan biasa, makanan lunak dengan lama hari rawat pada pasien bedah kelas III di Rumah Sakit Budhi Asih Jakarta.

Kesimpulan: Perlu dilakukan evaluasi cita rasa secara berkala untuk perbaikan agar daya terima makanan biasa, makanan lunak dapat lebih ditingkatkan.

Date Create : 25/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2012-32-104

Collection : 2012-32-104

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor